

校長室通信



小国町立小国中学校

令和 5.1.27 (金)No31

文責 狹間卓史



「つなぐ」

1月16日、「生徒会引き継ぎ式」を実施しました。この日は新旧委員長・副委員長としての節目の機会であるからこそ全校生徒が揃った状況で実施したかったのですが、本校でも新型コロナウイルス感染症の感染再拡大が懸念される状況にあったことから、オンラインでの開催に変更しました。

昨年の引き継ぎ式もオンラインで実施しましたので、9年生については一年間厳しい状況での生徒会活動だったこととなります。それでもその時々自分たちに出来ることを探して、「やれることをやる」という姿勢が一貫していた9年生は、頼もしい存在だったと言えます。

具体的には、校則改正や新しい制服の導入等、数々の難しい案件が続きましたが、乗り越えるたびに逞しく成長してくれました。この日、新委員長らから感謝状を受け取る姿は格別にかっこよかったです。現在、9年生は入試のまただ中にありますが、どんな進路に進んだとしても、きっとたくましく自分が進む道を切り拓いてくれるだろうと期待するばかりです。

また、今回委任状を受け取った新しい委員長・副委員長は、先月に選出された生徒会本部役員同様に、全員が自ら立候補してのことであり、その意欲を何よりも嬉しく思っています。新しい生徒会はこれまでの路線を引き継ぐと共に、SDGsの考えに基づく活動を更に進化させたいと考えてられています。どんな新しい景色を見せてくれるのか楽しみでしかありません。

「最強寒波」



今週25日は、前日からの雪等により休校としました。教育委員会との協議のもと、ぎりぎりまで登校の方向で調整していましたが、通学路の安全確保が

終日の低気温の影響から思うように進まなかったための判断でした。

また、その休校に合わせて、寮も閉鎖せざるを得ず、該当保護者の皆様には急な送迎の依頼となってしまいましたこと申しわけありませんでした。

この後も、まだまだ寒い日が幾度かあるはずですが。可能な限り早い事前連絡を心がけますが、皆様のご協力・ご理解をあらためてお願いいたします。



【 旧委員長・副委員長の9年生 】



【 新生徒会本部のメンバーです 】



【 新委員長・副委員長の紹介 】



【 25日の朝の様子・・・
職員総出で通路確保に励んでくれましたが・・・ 】